

令和6年度



# 中丸小だより

令和6年10月30日

No. 7

北本市立中丸小学校

TEL 048-591-2006

学校教育目標 気づき、考え、行動する児童を育成する

## 心を一つに 最後までエンジン全開 中丸大運動会

〈3・4年生中丸ソーラン〉



北本市立中丸小学校長 草野 智広



10月19日（土）前夜からの雨<sup>🌧️</sup>で開催が心配されましたが、朝には天気が回復<sup>☀️</sup>、校庭のコンディションもOK！予定どおりに、**中丸大運動会**が開催されました<sup>😊</sup>

赤群VS青群の群長を中心にした迫力ある**応援合戦**・各学年全力で駆け抜けた**徒競走**・**学年ブロック感動のダンス**等、

スローガンどおり「心を一つに最後までエンジン全開」の発表ができました。この日を迎えるまでには、暑い日もたくさん練習を積んできました。特に練習に時間をかけてきたのは、**学年ブロックのダンス**でしょう。振り覚え、立ち位置覚え、タイミング覚え・・・練習は、何度も何度も繰り返されていましたね。そのがんばりが、本番の感動的なダンスになりました。



どの学年も**何位になっても、全力で走り抜く姿・応援の声や拍手もまた感動的**でした。みんなとっても**カッコよかった**です！これからも、お友だちどうし、励まし合い、声を掛け合って、運動や勉強、遊びを楽しんでいってください。当日は、たくさんの保護者・地域の方に応援していただき、ありがとうございました。また、前日準備や後片づけにご協力いただき感謝申し上げます。おかげさまで、**中丸大運動会**は、大成功でした。



5年生の皆さんが、**社会科の授業**で6月5日に田植え体験をし、10月11日、ついに**収穫**の時を迎えました！**田んぼを提供してくださっている、原島様のご指導**をいただき、鎌を片手に収穫に挑戦しました。刈ってみると、稲の根元は意外に硬く、一株一株力を込めて収穫しました。2時間の授業の中、約60人が交代しながら一生懸命に収穫し、くたくたになりながら何とか終了。**30kgほどのお米になる**とのことでした。一袋のお米を得る苦労を味わいました。このお米は、**11月8日（金）の給食**で使用されます。**貴重な機会をご提供いただきました原島様に深く感謝申し上げます** 🙏🙏🙏🙏🙏

# 11月行事予定表

1	金	Yesデー 校外学習（1年）
2	土	
3	日	
4	月	文化の日
5	火	全校朝会
6	水	元気タイム KISEP まなびあい ピースキャラバン（3年）
7	木	歌声交流会
8	金	
9	土	学校公開日（月曜日課）
10	日	
11	月	読書タイム 校外学習（2年） 委員会⑦ スカカウセラ-勤務日
12	火	社会科見学（4年）
13	水	元気タイム 市内音楽会（5年）
14	木	県民の日
15	金	振替休業日（11/9分）
16	土	開校記念日
17	日	
18	月	読書タイム 家庭学習習慣（11/24まで）
19	火	持久走大会
20	水	持久走大会予備日
21	木	まちたんけん（2年） 生産者の招待給食（3年）
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	読書タイム クラブ⑤ 不審者対応避難訓練
26	火	音楽朝会
27	水	元気タイム リコーダー見学（3年）
28	木	福祉講座（4年）
29	金	教育相談日
30	土	土曜補習

## お知らせ

### 学校公開日について

11月9日（土）は学校公開日（月曜日課）です。公開時間は下記のとおりです。公開日当日は月曜日課で、給食があります。詳細につきましては、「学校公開について（お知らせ）」等にてご確認ください。

〔公開時間〕2校時 9：40～10：25  
3校時 10：45～11：30

### 家庭学習習慣について

子供たちの基礎学力の向上とともに、家庭学習の習慣づけや主体的に学習に取り組む姿勢を育てることを目的とし、家庭学習週間（11月18日～11月24日）を設定しました。学年により取組の仕方や内容等が異なりますので、詳細につきまして各学年から連絡いたします。



### 持久走大会について

朝、晩が冷え込むようになってきました。11月19日（火）に行われる持久走大会に向けて、朝や体育の時間を中心に練習を頑張っています。保護者の方の励ましや声援が大きな力になると思いますので、応援をよろしくお願いします。

今後、持久走大会に向けて「持久走大会参加承諾書」の提出があります。詳細につきましては後日送付いたしますので、内容をご確認ください。



### 11月1日は「彩の国教育の日」です

埼玉県では教育に対する関心と理解を一層深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育習慣」としてしています。子供たちは様々な場面で多くの方とふれあいながら、心身ともに大きく成長していきます。学校、家庭、地域がさらに連携を深め、心豊かな子供たちの育成が図られますよう、引き続き、皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

